



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0083/2016		Datum:	26.10.2016
Verfasser:	04-BIZ-Ratsfraktion	Az:		
Gremienweg:				
10.11.2016	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff:	Antrag der BIZ-Ratsfraktion: Ausstattung der Liegenschaften mit Photovoltaik			

Beschlussewurf:

Die Stadt wird beauftragt zu prüfen, ob es wirtschaftlich ist, alle Liegenschaften mit Photovoltaik auszustatten und den HuFa bis April 2017 über das Ergebnis zu informieren.

Begründung:

Der Wechsel von fossilen zu erneuerbaren Energien ist ein großer Baustein im Weltklimaschutzkonzept von Paris. Koblenz kann diesen Wechsel, durch die Nutzung von Photovoltaik-Anlagen unterstützen. Die Emissionswerte werden deutlich verringert und es könnten sich ergeben sich langfristige Einsparungen bei den Stromkosten.